

12月 クラスだより



つくし組（0歳児）

先日の個人面談では、お忙しい中ありがとうございました。ご家庭での様子を伺う事ができ、参考にさせて頂きながら子ども達の今後の成長をお家の方と一緒に見守っていただけらと思っています。どうぞ宜しくお願い致します。

寒さが厳しくなってきましたが、元気に散歩やお外遊びを楽しんでいる子ども達です。「お外行こうね」と保育士に声を掛けられると、帽子と靴下を入れ物から取り出し、自分で帽子を頭の上に乗せて被ろうとしたり、靴下を両手に持って下駄箱まで向かおうとしたりと子ども達なりに張り切って支度する姿がとても可愛らしいです。中にはお友達に分まで持って渡してあげようとするお世話上手な子もいますよ！ 子ども達の微笑ましい関わりを見守りながら“自分でやりたい”“やってみたい”気持ちの芽生えを大切に個々のペースで様々な経験を楽しく増やしていけたらと思っています。（小沢）



つくし組（1歳児）

季節が過ぎるのはあっという間で、朝晩の冷え込みが厳しくなり本格的な冬の到来ですね。先日の個人面談ではお忙しい中お越しいただきありがとうございました。ご家庭でのお子さんの様子を聞くことができ、とても有意義な時間となりました。今後の保育の参考にさせて頂こうと思います。

最近のつくし組さんは、夏の終わりくらいから始めたトイレトレーニングを頑張っています。「おトイレ行くよー」と声を掛けると、自分でズボンやおむつを脱いでトイレに座っています。タイミングが合いトイレで出ることも多くなり、「でたよー」とニコニコしながら教えてくれます。これからも無理なくそれぞれのペースで進めていきたいと思っています。

今月は発表会もあり、それに向けて毎日練習をしています。本番ではどんな可愛い姿を見せてくれるのか楽しみです。（山崎）



れんげ組（2歳児）

舞い散る枯れ葉や冷たい風に本格的な冬の訪れを感じるこの頃。先日はお忙しい中個人面談ありがとうございました。おうちや保育園での様子を話し合うことができ、とても良かったです。今後の保育に生かしていきたいと思っています。さて、最近は寒くなり上着を着ることも多くなりました。子ども達は「できない」「やって」が多かったのですが、徐々に「どうやるの」と自分で袖を通そうとしたり、袖の裏返しを直そうとしたり自分でやろうとする姿が多く見られるようになってきました。そして自分で出来た時はとても嬉しそうに目を輝かせながら「できた！」と、とびきりの笑顔を見せてくれます。これからも少しずつ自分で出来る事を増やしていきたい、子ども達の自信に繋げていきたいと思っています。お家の方も子ども達がやりやすい物を用意してあげて下さいね。よろしくお祈りします。（井口）



すみれ組（3歳児）

気温差が激しく、体調管理も難しい日が続いていますね。先日はお忙しい中個人面談にお時間を頂きありがとうございました。今後どうぞ宜しくお願い致します。

先月から発表会練習を頑張っている子どもたち。笑顔で踊ったり、大きな声で台詞を言ったりと、自分で曲や役を決めたのでとても張り切って練習しています。ご家庭でもぜひお話を聞いてみてくださいね。

また、進級を見据えてお着替え後の汚れ物は裏返しを直して畳んでしまう、上着の着脱など様々な事に挑戦し出来る事が増えていける様、意識付けしています。「これだとママお洗濯困るね」と裏返しを直したり、ファスナーに苦戦しながらも「出来た！」と子どもたちの顔はとても輝いていて得意気です。お忙しい日々だと思いますが、少し手を止めてお子さんの成長に繋がるよう頑張る姿を一緒に見守って頂けたらと思います。（安川）



たんぽぽ組（4歳児）

個人面談では、お忙しい中ありがとうございました。短い時間でしたが、園での様子を伝えると共に、お子さんの家庭での様子や保護者の方の悩みなどを伺える大切な時間となりました。今後とも連携を取りながら保育していきたいと思っています。

さて、今月は子ども達が楽しみにしているのびのび発表会があります。踊ることが大好きな子ども達は、毎日張り切ってダンスの練習を行い、「家で練習してきたよ！」などとやる気満々です。そして劇では、初めのうちはセリフを一緒に覚えながら進めていましたが、そのうち友達同士で遊んでいる際などにセリフを練習し始めたり、動きをつけながら練習を行ったりしていくうちに、日に日に上手になってきている子ども達です。当日は、緊張や不安もあり練習通りにはいかないかもかもしれませんが、温かく見守って下さい。そして子ども達へ大きな拍手を宜しくお願い致します。（高橋り）



ひまわり組（5歳児）

今年も瞬く間に過ぎていき、あっという間の12月になりました。

発表会に向け日々練習を頑張っています。自分で選択したダンスやハンドベルなのでいつも以上に練習に取り組む姿勢がとても前向きな子どもたち。覚えるのも早く驚いています。劇や手話歌はクラスで一つとなり励んでいますよ。本番まで練習と遊びのメリハリを大事にしながら楽しく頑張っていきたいと思っています。楽しみにしてて下さいね。

ひまわりさんでは少し前より給食の方法を大幅に変えました。グループごとにお友達と向き合って会話を楽しみながら食べています。保育士も日替わりでグループにお邪魔していますよ。「みんなと食べると美味しいね」と嬉しそうな子どもたちです。

残り4ヶ月の保育園生活、たくさんの楽しい思い出で溢れるよう過ごしていきたいと思っています。（佐藤あ）